



CONCOURS DE NOUVELLES FANTASTIQUES

publié le 30/04/2018 - mis à jour le 01/05/2018



Dans le cadre d'une séquence sur la nouvelle fantastique, les professeurs de français des classes de 4° ont prolongé leur étude par la possibilité pour tous les élèves de participer à un concours de nouvelles. Les plus courageux se sont essayés au métier d'écrivain et ont osé soumettre leur œuvre à un jury impartial et chevronné, composé de membres de l'équipe éducative mais dont les professeurs étaient exclus (leur regard critique et trop aiguisé aurait nui à une lecture sincère !).

Parmi toutes les nouvelles proposées, d'excellentes tenues, le choix fut cornélien mais le jury a tranché :

Premier prix décerné à Axel

Deuxième prix à Juliette

Troisième prix ex aequo : Lilou et Gaëlle

Vous aurez tout le plaisir de découvrir ces textes en pièces-jointes (en ligne prochainement...)

Portfolio



Documents joints

 [Nouvelle Francais Axel](#) (PDF de 807.6 ko)

 [Nouvelle Francais Gaëlle](#) (PDF de 24.6 ko)

 [Nouvelle Francais Lilou](#) (PDF de 46.4 ko)